

Osage.

Wertes Volksblatt!

Einige Zeilen könnten wohl wieder in deinen Spalten Aufnahme finden, denn etwas Neues von hier kann ich berichten.

Am Palmsonntag am 4. April wurden in hiesiger St. Johannes-Gemeinde die diesjährigen Confirmanden 11 an der Zahl 1 Knabe und 10 Mädchen, durch Pastor R. Ermisch confirmirt. Die Namen derselben sind wie folgt: Johann Kasting, Lidia Rabe, Alma Rehloff, Frieda Niemeier, Lina Nargang, Martha Schneider, Meta Hönisch, Olga Falkenberg, Malinda Richter, Minna Wiedmann, Julia Reif.

Nach der Confirmation empfangen die Confirmanden d. h. Abendmahl. Da dieses ein großer Feiertag der Gemeinde war, so waren zahlreiche Besucher anwesend und war das geräumige Gotteshaus bis auf den letzten Platz besetzt.

Seit dem 1. April hat Uncle Sam eine Veränderung in unsrer Postrouden gemacht, von Valley Mills, hier durch nach Coryell, von Coryell nach Mosheim und zurück nach Valley Mills, Jetzt bekommen wir unsrer Briefe 1 Tag früher in Osage. Also auch ein Fortschritt.

Nun lieber Winchester Correspondent, es ist hier in unserm Coryell Co. auch wohl nicht besser, als dort bei Euch. Wir hatten Anfangs v. Monats zwei wertvolle Schauer Regen, aber seitdem hatten wir wieder so hohe Winde, die das bischen Fruchtigkeit wieder auszehren. Das Korn ist wohl auf, aber die Winde dörren es aus, wenn es nicht bald regnet. Manch lieber Farmer hat noch keinen guten Stand in seinen Korn und den frisst noch das Ungeziefer auf.

Nun zum Schluß: Was machen den die Shackelford Co. Correspondenten? Die lassen ja gar nichts mehr von sich hören. Pflücht ihr etwa noch Baumwolle, oder sucht ihr den Schädel der fortjeloosen ist?

Zum Schluß an alle Leser sowie dem Volksblattmanne einen Gruß.
Gustav Symank

Osage

Greetings *Volksblatt!*

Time you receive a column because there is something new from here to tell.

On Palm Sunday the 4th of April, St. Johannes Congregation had eleven confirmands. Pastor Karl Ermisch confirmed one boy and 10 girls. The names are Johann Kasting, Lidia Rabe, Alma Rohloff, Frieda Niemeier, Lina Nargang, Martha Schneider, Meta Roensch, Olga Falkenberg, Malinda Richter, Minna Wiedmann, Julia Weiss.

After the confirmation, the confirmands had an afternoon meal. This was a great day of joy for the congregation, so many visitors were present and worshipped in God's house.

Since April 1, Uncle Sam has changed our postal routes, from Valley Mills, on to Coryell, from Coryell to Mosheim, and back to Valley Mills. Now the mail should come one day earlier in Osage. That is progress.

For the Winchester Correspondent, we have had some good showers of rain since the beginning of the month. We have had high winds again that take the moisture out. The corn is well under way, but the winds will parch it if it does not rain soon. Some farmers do not have a good stand of corn and have bugs.

Now in closing, what is happening with the Shackelford County correspondence? Nothing has been heard from them. Are you picking cotton or are you looking for the shackle that is fortuitous?

Finally, a greeting to all the *Volksblatt* readers.

Gustav Symank

Translated by Sandra McNeeley